



はなのき通信

2020年6月 発行 第144号

編集・発行：あいち国際交流はなのき会

URL <http://www.aichinet.ne.jp/~hananoki/>

Eメール hananoki@aichinet.ne.jp

はなのき会総会 書面評決にて承認 ～コロナ禍でも粛々と～

2020年度総会の協議事項の承認について

新型コロナウイルス感染拡大予防のため、はなのき会2020年度総会中止の決断をさせていただきました。会員の皆様には、残念なこととなり誠に申し訳ございませんでした。また、総会の準備を進めていただきました西三河ブロック役員さんに改めましてお礼申し上げます。

4月初め、総会中止のお知らせ及び委任状をお願いしました。2019年度事業報告、決算報告、2020年度予算案、事業案、役員、規約改正等について4月13日現在65名の皆様より承認のお返事を頂きましたので、規約の第9条2項に基づき承認されました。また、励ましのお言葉も添えられ感謝申し上げます。コロナウイルスの沈静化については先が見えず、事業も遂行できるか案じておりますが、役員一同精一杯頑張りますのでよろしく願いいたします。どうぞ皆様、お目にかかる日までお体大切にお過ごしください。

会長 伊藤久代 新旧役員一同



～一人ひとりのチカラを結集「はなのき力」UP～

会長 伊藤久代

会員の皆様。お元気にお過ごしのことと思います。2020年度のはなのき会の船出はコロナ禍により大きな困難を伴い、総会のためにご尽力いただいた西三河ブロックの皆様には多大なご迷惑をおかけいたしました。今回、上記のように年間テーマを掲げましたが、計らずも私達が今一度国際的な視野を持ち、男女共同参画に対する活動と学びを深くすることが求められていたのではないかと考えます。コロナで内向きになるのではなく、はなのき会の実力を今こそ発揮し、はなのき会だからこそできる活動をして参りましょう。活動計画が全て執行できるか先行きを見通すことは厳しい状況ですが、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



30年在籍会員表彰

アメリカ班 芦沢喜久子さん・井上恭子さん
ご功勞に感謝申し上げます。はなのき会一同



コロンブスが新大陸を発見して500年。ニューヨークの五番街でお祝いのパレードを見ました。街路樹が美しいワシントンで、コープ&女性経済同盟を訪問しました。消費者問題に関心のある私には、「消費者の権利」を提唱した故ケネディ大統領のアリントン墓地に行った後、凶弾に倒れた地ガラスへ。所得の多少で住みわけをして暮らしています。通行料を支払い高所得者の区域に行き豊かなアメリカと人種問題も身近に見聞できました。日々、ニュースで画像を目にするとき身近に感じます。

偉大な国の弱点を知る

平成4年アメリカへの研修に旅立ち、ホームビジットで立ち寄った家庭は、ITが当たり前、町中では黄色人種への差別を肌で感じたことなど、この国の偉大さと共に貧富の差のある政治の難しさを感じた。それが今のコロナ感染者増加のゆえんであると確信した昨今であり、このはなのき研修会が世界を知る体験であったことに感謝であり、この会が発展することを願うばかりである。

STAY HOME

日本在住の海外の方からの素敵なお便りです。

ご協力いただきありがとうございます。

【ネパール】堀場ソビナさん 15年在住

コロナ感染者全国:1042人 死者:5人 カトマンズで感染者:18人 死者:1人 PCR 検査カトマンズではすぐできるみたいです。検査料金13000円。ネパールでは、ロックダウン69日目です。学校はオンライン授業を行っています。

(お便りは5月下旬にいただきました。)

【インド】

Ramalingam Sankar (ラマリンガム サンガル) さん
39歳 エンジニア



ご夫妻で数年前日本へ 現在奥様はインド(コロナのため飛行機が飛ばず日本へ戻れないため)。彼はひとり日本で仕事をしています。

《ステイホーム》

一週間のうち3日は家で仕事。外から帰ったらすぐに手洗い、お風呂、食べ物は必ずお湯で、お湯を飲む、家の窓を開ける、マスクなど3密に気を付けている。インドは、人口も多いし、国も広いので、貧富の差大きく貧しい人も多いのでそういう人達はなかなか3密は出来ない。全体を把握するのは難しい。早く奥さんが帰ってくると嬉しい。

【韓国】

小滝明玉 (コタキミョンオク) さん
4月27日韓国へ母のお見舞いへ行く (こども3人連れて)

*日本ではこの時期韓国行きは成田発1日1便のみ

韓国到着 PCR検査後 アプリをいれて2週間の自粛待機 (担当者が毎日電話で健康チェック 日本の場合何もなかった)

1週間自由行動 お見舞いなどをする 人出は少なかった。

5月18日 帰国 PCR検査 (日本の場合涙が出るほど痛かった) 2週間自粛待機 韓国に比べて緩い (不安を感じる) *お土産に韓国製のマスクをもらう (緻密性があり抗菌力が強いとの事)



【ブラジル】

高田チェミさん ブラジル 20代 (現在は知立市在住)

コロナウイルスが発症し、仕事ではお客様とスタッフの健康を守るため、クリアシートの使用やアルコール消毒を頻繁に行うようになりました。しかし、こんな大変な時期でも自粛をすることによって家族と過ごす時間が増え、ゴールデンウィークには家族でゲームをする事ができました。SNSではステイホームという言葉が流行っています。家にいることで自分自身や家族を守りそして家族との絆を深めるためにも繋がっています。

ブラジルでは、まだコロナウイルス感染者が多く、残念ながら家からはスーパーや薬局へ行く以外は外出を禁止されているところもあります。



<会費納入のお願いです>ご協力いただき会費納入が大分進みました。未納の方は下記にお振込み願います。
振込先 ゆうちょ銀行 記号 12170 口座番号 89460161 アイチコクサイコウリュウハナノキカイ

(編集後記) 会員さんの国際的なつながりに改めて力強さを感じました。はなのき通信の2020年限定スタイル模索中です。活動自粛の中でできること=通信番外編発行やMLの活用など。皆様のご意見、お待ちしております (記 向井) 書記一同 (井上典子・浅井恵子・向井あつ子)

